

Steven Maier kehrt zurück zu den Eisbären Regensburg

Geschrieben von: Rudi Biersack

Donnerstag, den 01. Februar 2018 um 13:35 Uhr



Die Eisbären Regensburg haben kurz vor Ablauf der Wechselfrist noch einen Transfer verbuchen können.

Der gebürtige Regensburger, Steven Maier, wird das Team der Eisbären noch bis Ende der Saison unterstützen. Nach seinem Try-Out Vertrag Anfang der Saison wechselte er dann nach Pfaffenhofen. Die Eisbären Regensburg freuen sich Steven wieder in seiner Heimat begrüßen zu dürfen und wünschen ihm viel Glück und vor allem eine verletzungsfreie Saison.